

Sicher unterwegs Arbeitgeber, schützt euer Personal!

 MITBESTIMMEN
MITGESTALTEN
MIT UNS
BETRIEBSRATSWAHL 2022

 **SICHER
UNTERWEGS**

Es passiert immer und immer wieder!

In ICE-Zügen (Raum Hessen, NRW und Hamburg) wurden erneut Bordpersonale bepöbelt, sexuell belästigt, geschlagen und getreten. Zwei Kolleg:innen mussten nach den Angriffen stationär behandelt werden.

Beschäftigte in Zügen, Bussen und an Bahnhöfen bleiben in Notsituationen zu oft sich selbst überlassen. An ihrer Sicherheit darf nicht gespart werden!

Die Sicherheit der Beschäftigten muss für Arbeitgeber und Aufgabenträger unverhandelbar sein – und sie darf keinem EVU zu einem Wettbewerbsnachteil werden!

Eure EVG Betriebsrät:innen sind über die Übergriffe informiert und werden beim Arbeitgeber konkrete Maßnahmen einfordern.

Mit unserer Kampagne „Sicher unterwegs“ kämpfen wir seit Langem für eure Sicherheit.

Um hierbei unsere Ziele zu erreichen, benötigen wir unbedingt deine Stimme.

Darum: Geh` zur Betriebsratswahl 2022 und wähle die EVG-Liste!

